

## La qualité de Centre de formation d'apprentis (CFA).

**1** 8 récipiendaires du Diplôme état d'accompagnant éducatif et social (DEAES) délivré par le Greta du Rhône se sont réunies vendredi 31 janvier dans ses locaux au sein du lycée caladois Louis Armand, accompagnées de leur famille.

En formation de 12 mois depuis novembre 2018, inscrites dans trois spécialités, structure collective (10), domicile (2), éducation inclusive (6), avec le soutien de huit formateurs dont un référent, Emmanuelle Chapot, les stagiaires ont bénéficié, en alternance (contrat de professionnalisation), d'une formation théorique (525 heures), et jusqu'à 1 040 heures de mise en application pratique sur le terrain.

### La majorité a obtenu un CDI sur son lieu de stage

Les 18 femmes, âgées de 22 à 55 ans, ont décroché le diplôme et la majorité a obtenu un CDI dans la structure du lieu de stage. Ainsi, Fernanda de Sousa, 54 ans, explique : « Nurse à domicile, et autres diverses expériences, j'ai aujourd'hui acquis avec la formation plus d'efficacité et je suis maintenant reconnue dans mon métier au sein d'un Ehpad à Jassans ».

La conseillère en formation continue du Greta, Aline Hom-



Les récipiendaires avec leurs formateurs et la conseillère en formation continue du Greta à Villefrance

bourger, a remis à chacune son diplôme, en rappelant les parcours parfois chaotiques. Cette conseillère est le pivot de la "scolarité" en assurant le recrutement, les recherches de financement (Pôle Emploi, Fongecif, groupes d'employeurs), et les contacts avec les employeurs.

### Le Greta acquiert la qualité de CFA

Pour 2020, elle a obtenu l'achat d'un simulateur de vieillissement, utile pour les stagiaires dans la connaissance des gestes pour les personnes fragiles. Face à la demande, une seconde session de formation

pour 15 personnes débutera en mai, s'ajoutant à celle de novembre. De surcroît, dorénavant, le Greta s'adapte aux demandes des employeurs, en acquérant la qualité de Centre de formation d'apprentis (CFA) sur 2020, instituant ainsi le contrat d'apprentissage pour les moins de 30 ans, permettant des allègements de charges patronales. Les dépôts de candidature sont ouverts.

Marlène Sohier, représentante d'un Groupement d'employeurs pour l'insertion et la qualification (GEIQ), était présente, à l'origine de plus de 60 contrats de professionnalisation dans le secteur social. Marc Flecher,

“ J'ai acquis plus d'efficacité et je suis maintenant dans un Ehpad à Jassans. ”

**Fernanda de Sousa**  
récipiendaire du diplôme

proviseur du lycée, en sa qualité de président du Greta, a chaleureusement félicité les diplômés avec « beaucoup d'énergie et beaucoup de bonheur ».